

Les " Pères de la Miséricorde ", de la Province Américaine, ont célébré, le 8 du mois présent, le cinquantième anniversaire de leur arrivée aux Etats-Unis.

Le cardinal Moran, archevêque de Sidney, a répondu à l'invitation d'assister au Congrès catholique de Baltimore, en exprimant le regret de ne pouvoir être présent, et l'espérance de visiter un jour les Etats-Unis.

Le groupe du Centre de la Chambre des députés de Bavière vient de faire subir deux échecs graves au premier ministre Lutz. Après avoir voté à la majorité de 3 voix une motion demandant de renoncer à l'exercice abusif du placet royal, il a voté à la majorité de 7 voix une autre motion demandant le rappel des Rédemptoristes. Les catholiques de Bavière viennent de se réveiller et de s'unir, et déjà ils ont remporté deux victoires considérables.

S. E. le cardinal Lavignerie a fait hommage au roi Léopold des documents sur la fondation de l'œuvre anti-esclavagiste.

L'Université-Laval a conféré le Doctorat ès-lettres à M. l'abbé Anguste Gosselin, curé de Saint Ferréol. M. l'abbé Gosselin était digne de cet honneur, parce qu'il est un de nos meilleurs écrivains, et que sa " Vie de Mgr de Laval," actuellement sous presse, démontre qu'il est de plus un historien de premier ordre. Nos félicitations.

On annonce la mort du cardinal archevêque de Vienne, décédé à l'âge de 72 ans. Il faisait partie du Sacré-Collège depuis novembre 1884.

Ceux qui ont cru à l'apaisement de la persécution religieuse après les dernières élections, doivent se désillusionner. Le gouvernement a refusé de reconnaître les engagements décennaux des jeunes membres de la Congrégation, également autorisée, des Frères Maristes; en conséquence, 60 d'entre-eux, presque tous dans l'enseignement, et tous ayant terminé leur noviciat, viennent de partir au régiment pour trois ans, avec les conscrits de la classe 1888. D'un autre côté, les suppressions du traitement alloué au clergé, pleuvent dru comme grêle.

M. l'abbé Lagrange, pendant vingt ans vicaire général de Mgr Dupanloup, et auteur de plusieurs ouvrages très bien écrits, vient d'être nommé évêque de Chartres. Il est âgé de 67 ans.